
Les élections professionnelles se
dérouleront du 14 au 17 Novembre 
 2022, au sein du groupe Framatome.

La CFDT se mobilise pour constituer
les listes des salariés qui seront les
futurs représentants du personnel
pour les 4 années à venir.

Des femmes, des hommes, de tout
âge, des opérateurs, des techniciens,
des administratifs, des ouvriers, des
cadres et ingénieurs, qui ont envie de
défendre les intérêts individuels et
collectifs des salariés !

LA CFDT DONNE 
LA PAROLE A
SES ELUS

C A N D I D A T  C S E

CFDT : QUEL POSTE OCCUPES-TU CHEZ FRAMATOME ?

Alex : J'ai débuté en tant que soudeur et très vite je me suis investi pour
défendre un collectif. J'occupe désormais des mandats syndicaux, Délégué
Syndical Central et à ce titre, je coordonne tous les établissements
Framatome ainsi que les filiales pour la CFDT qui est présente partout. 
Je suis membre du Comité Groupe France EDF, ce qui me permet de défendre
les intérêts de Framatome dans cet immense Groupe. Et depuis 5 ans, je
représente les salariés au Conseil de Surveillance Framatome, c'est une
instance importante qui permet d'accéder à de nombreuses informations.
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CFDT : DEPUIS QUAND ET COMMENT EN ES-TU VENU A T'ENGAGER
SYNDICALEMENT AUPRES DE LA CFDT ?

Alex : Au début de ma carrière chez Framatome (il y a 18 ans) je ne
comprenais pas à quoi servait les organisations syndicales hormis faire
grève (pour certaines !). Avec la CFDT, j'ai compris qu'avec le dialogue et la
négociation on peut obtenir des avancées concrètes. Il faut savoir jauger
chaque situation pour trouver le meilleur équilibre pour tous ! Les valeurs de
la CFDT me correspondent grâce à la famille CFDT, j'ai pu évoluer...c'est une
belle expérience au quotidien !

CFDT : UN EVENEMENT QUI TE REND FIER DE TON ACTION SYNDICALE ?

Alex :  A chaque fois que je signe un accord débouchant sur de nouveau
droit pour les salariés, c'est une fierté. Des rémunérations en passant par
l'amélioration des conditions de travail, depuis 4 ans, j'ai contribué à la
négociation et à la validation de nombreux accords centraux. L'accord Covid
est un bel exemple car la CFDT a été le fer de lance de cette négociation et
de ces avenants ! Avec la confiance des salariés, durant les 4 prochaines
années nous continueront à revendiquer et à obtenir de nouvelles avancées !

CFDT : QUE T'A APPORTÉ LA CFDT ?

Alex : Grâce à la CFDT, j'ai acquis de nombreuses compétences, c'est une
richesse au quotidien. En 2019, j'ai repris mes études avec un DU en
politique sociale à la Fac de droits de Montpellier, puis récemment j'ai
poursuivi mon cursus avec un Master 2 à l'Em Lyon en stratégie d'entreprise
et management, le but étant de comprendre l'envers du décor pour mieux
représenter les salariés. C'est une passion et un engagement total pour les
salariés de Framatome.

UNE CITATION QUE TU AIMES ?

2 QUALITES ESSENTIELLES POUR MENER A
BIEN TA MISSION D'ELUE ?

"L'avenir n'est pas ce qui va arriver, mais
ce que nous allons faire."

Henri Bergson

S'ENGAGER POUR CHACUN, AGIR POUR TOUS !L'équipe CFDT Framatome

cfdtframatome.fr06.89.36.95.94 CFDT FRAMATOME cfdtframatome@gmail.com

"L'engagement et la solidarité, c'est avec
cette base que je conduis mes mandats
au quotidien pour défendre et améliorer

le "pacte social" chez Framatome !"

http://www.cfdtframatome.fr/
http://gmail.com/

